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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

emprunts
Question écrite n° 84481

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur l'information du
grand public sur l'utilisation des fonds obtenus par l'État, dans le cadre du grand emprunt. En effet, cette
initiative indispensable du Président Sarkozy, visant notamment à développer substantiellement les
investissements d'avenir, dans cette période de grande crise économique et financière, reste assez peu connue
par la population française. Il conviendrait donc de beaucoup mieux informer des modalités et surtout des
objectifs de ce grand emprunt. Un publi-reportage du service d'information du Gouvernement pourrait utilement
être sollicité en ce sens, pour paraître dans la presse nationale et régionale, et engager cette explication. Cette
information permettrait ainsi de contrebalancer les diverses polémiques diffusées par l'opposition de gauche, sur
l'endettement de la France. Il lui demande donc de lui indiquer sa position sur cette suggestion.
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